

D. O. M.
LA MUY ILUSTRE SEÑORA

Doña María del Carmen de Saavedra y Rodrigo Frígola y Benet

DE MIQUEL

Ha fallecido ayer a las 7'15 de la mañana
Comulgada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
R. I. P.

Su director espiritual don José Soler, sus afligidos esposo el muy ilustre señor don José de Miquel y Catalá, sus hijos doña Carmen, don José y don Luis de Miquel; sus hermanos doña María, doña Luisa, don Manuel, los ilustrísimos señores vizcondes de Santa Clara de Avedillo; su hermana política muy ilustre señora doña María de Miquel y Catalá, sobrinos, tíos, primos y demás parientes, participan a sus amigos tan irreparable pérdida y les ruegan en caridad la encomienden a Dios y se dignen asistir a la conducción del cadáver, hoy a las doce, desde la casa mortuoria, Campaneros, 16, hasta la puerta de San Vicente, donde se despedirá el duelo.

El lunes 26, a las 10'30, tendrá lugar la Misa (corpore insepulchro), en la parroquia de Santo Tomás.

Todas las Misas que se celebrarán hoy 25 en la Basílica Catedral, parroquia de los Santos Juanes e iglesia de los Padres Escolapios, como también las Misas de once, once y media y doce que se celebrarán en el altar de la Santísima Trinidad, de la Basílica Catedral, el día 13 de Abril próximo, y los diarios del día 23 del mismo en Santo Tomás, y el 25, en San Martín, y la Misa y Rosario que a las once de la mañana se rezará el día 2 de Abril y ocho siguientes en el Camarín de Nuestra Señora de los Desamparados, serán en sufragio de la finada.

Los Emms. Sres. Cardenales Arzobispo-Prímado de Toledo y Arzobispo de Burgos han concedido 150 días de indulgencias.

D. O. M.

EL SEÑOR

Don Hermenegildo Zarandieta Barcia

En cumplimiento del primer año de su fallecimiento
R. I. P.

Su viuda, hijos y demás familia ruegan a sus amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos.

La Semana Santa

De nuevo nos encontramos en la Semana llamada Santa o Mayor, por estar dedicada a conmemorar los grandes y sacrosantos Misterios de la Pasión y Muerte de Nuestro Adorable Redentor.

La Iglesia sigue paso a paso a su divino Fundador desde la entrada triunfal que hizo en la ciudad de Jerusalén seis días antes de la Pasión, hasta que en esa misma fiesta Pascual, que era el día catorce de la luna del mes de Nizán, correspondiente a nuestro Marzo, fué inmolado el que el Bautista llamó Cordeiro de Dios, del que era figura el cordero que sacrificaban los judíos conmemorando la salida de Egipto y su libertad del yugo de Faraón.

Hoy bendice las palmas y ramos y las entrega a sus fieles hijos, dándonos a entender que, como su central Maestro, han de vencer a los energúmenos que conspiran constantemente contra su eterna salvación y no reconocen otra soberanía espiritual que la de Jesucristo, exclamando con los niños del pueblo de Israel: ¡Bendito el que viene en nombre del Señor! ¡Hosanna en las alturas!

El mismo Hijo de Dios, en aquella solemne ocasión y en medio de una vítores y aclamaciones de que habla de ser dentro de poco ciudad de Dios, y prorumpió en sentidas quejas que revelaban toda la inquietud y ternura de su corazón de Padre.

¡Jerusalén, Jerusalén—decía— cuántas veces he querido congregarte

DESDE MADRID

El mejor título para... los truhanes

Insiste el Gobierno, por lo que se ve, en que se realice la farandulesca investigación administrativa de que os hablé extensamente en otra crónica. El Tribunal Supremo, bajo la suave coacción del ministro de Gracia y Justicia, ha cambiado impresiones, y aunque no con buen ánimo, designará a un señor magistrado para que anude los cabos sueltos en lo que atañe a la inversión de los caudales públicos.

Los conservadores, por la pluma ágil del señor Bergamín, han combatido el propósito ministerial; pero vista la insistencia, parecemos que tomarán la cosa más en serio y que requerirán al Gabinete para que la investigación tenga los desenvolvimientos que deba tener y no se le pongan las fronteras de un cierto período de tiempo al alto funcionario de la magistratura que ha de realizarla.

Claro que nadie esperará que el Picaso civil encuentre rastro siquiera de deficiencia; pero como la iniciativa de los gobernantes autoriza la sospecha de que existen, parece que, por insensible, por despreocupado o por desdén, quisiera aparecer el partido conservador, no se avendrá en manera alguna a que la repetida investigación afecte sólo a la gestión de sus ministros y no a los del partido liberal. Si se tira de la cuerda, ha de ser para todos.

Pero ya dije, que sin que ello conduzca a resultado práctico alguno. ¿Quién puede dudarlo? El robo político es europeo. Se roba en Italia, en Francia, en Inglaterra, en todas partes. Ello no nos sorprende ni nos entristece. Lo que nos entristece y sorprende es que en Italia, en Francia, en Inglaterra, vayan los ladrones, aunque sean o hayan sido ministros, a la cárcel, y aquí, con tantos años de rapina y de despojos, no hayamos enviado a nadie a la horca ni al presidio.

Y nos entristece sobre todo la consideración de que, sin duda, es mucho más grave que la delincuencia la impunidad. El delito es humano, es una consecuencia de la flaqueza o de la perversidad humanas, y sus estragos los corrige la justicia. Lo

Notas políticas

Por la candidatura del señor García Guijarro.—La reunión electoral de hoy

Esta tarde a las cuatro, en los salones de la Agrupación Regional de Acción Católica, se celebrará la anunciada reunión electoral de Juntas de distrito, jefes de sección e interventores.

Será presidida por el candidato señor García Guijarro, que expondrá el plan político a seguir en la presente lucha y el estado de la organización.

Se trata del primer acto de carácter general, iniciador de una intensa campaña de propaganda, y por ello se encarece la asistencia de todos los interesados.

La reunión comenzará con absoluta puntualidad.

MARRUECOS

(POR TELEGRAMA)

Obras en Dar Quebdani

Melilla.—En el campamento de Dar Quebdani se está llevando a cabo la construcción de un depósito de agua de 312 metros cúbicos, emplazado en el lugar en que se establecerá la posición el día que desaparezca la columna allí destacada.

También se están construyendo y van adelantadas las obras de construcción de hornos permanentes para cocer pan.

Ha quedado terminada la casa para el cuartel general de la columna de la derecha. Tiene terraza, jardines, y en ella, además del alojamiento del general, del coronel de la columna y del Estado Mayor de la misma, se han instalado las oficinas.

También se han terminado las obras de la aguada de Berkanas, y dentro de pocos días lo estará la pista afirmada de acceso a la misma.

Parece ser que se piensa dar cierta solemnidad a la inauguración de la mencionada aguada, que tendrá lugar en breve.

Todas estas obras están a cargo del grupo de Zapadores de la Comandancia de Ingenieros de Melilla.

Agrupación Regional de Acción Católica

Se ha reunido el Directorio de la Agrupación Regional de Acción Católica.

En él se dió aprobación a los acuerdos tomados en la reunión de jóvenes celebrada el domingo último, y se delegó en los secretarios señores Ibarra y Lucía para que atiendan en cuanto se refiere a la organización de los dos Grupos de acción y de propaganda; se delegó también en el vocal don Daniel Ibáñez para todo cuanto afecta al orden administrativo de la casa social de la Agrupación; se estudiaron varios asuntos relacionados con las próximas elecciones y la organización de la campaña en favor de la candidatura del señor García Guijarro, proclamado por este Directorio; y se acordó convocar para la semana de Pascua al pleno del Consejo regional.

Partido Social Popular

El pleno de la Comisión del Partido Social Popular se ha reunido con el objeto de concretar el criterio que ha de ser sustentado por sus delegados en la junta que celebrará hoy el Directorio nacional para fijar la actitud del Partido ante la situación política y electoral.

Los Comités encargados de las organizaciones provinciales dieron cuenta de los trabajos llevados a cabo por las asambleas de Alicante y Castellón.

Se dió cuenta de un hermoso documento suscrito por varios católicos de gran significación y prestigio en Gandía y se acordó agradecerles la adhesión y acudir a su llamamiento en próxima fecha.

Asimismo se acordó que una delegación del pleno marchara hoy a Játiva para constituir oficialmente la organización del Partido Social Popular en dicha ciudad.

Los Círculos de Estudios

En la reunión celebrada ayer tarde por la sección A del Círculo de Estudios del Partido Social, continuó en su primera parte el análisis del proyecto de contrato de trabajo, y en la segunda se comenzó el examen del problema regionalista, limitándose al estudio de los conceptos de Estado y Nación.

Dr. J. Giménez Cánovas

OCULISTA.—Consulta de 10 a 1
ALFREDO CALDERON, 8

Hotel Menblé

Desde 5 pta. lujosas habitaciones para dormir.—Baño.—Servicio permanente: Fi y Margall, 5, y Mosen Penares, 2

Dr. Mario Ximénez

Medicina y cirugía de las enfermedades del aparato digestivo. Enfermedades de la nutrición. Electroterapia. Rayos X. Consulta, de once a una. Colón, 82.

EDITORIAL DEL DIARIO DE VALENCIA

Trinquete de Caballeros, 14
Se hacen toda clase de trabajos de imprenta.

Muebles

Gran surtido de todas clases y a precios sin competencia.
Antonio Gómez
Martín Mengod, 7 (Calle Plateras) VALLENOVA

La ruina de Europa

Conferencia de Ramiro de Maeztu

Invitado por el Ateneo Mercantil ocupó anoche la tribuna del Ateneo Mercantil el culto periodista y profundo pensador don Ramiro de Maeztu, disertando sobre el tema «La ruina de Europa». Con admirable dominio en los conceptos, frase ajustada y gráfica expresión, comenzó exponiendo con cuánta razón convenía disertar sobre ese tema, que a tanta meditación se presta después de los horrores del pasado conflicto mundial y del estado de desquiciamiento económico y moral que ha producido en el mundo de la post-guerra.

Por educación familiar sintióse siempre, desde el comienzo de la guerra, al lado de Francia, cuya cultura y lengua aprendió ya en la infancia; con Inglaterra, donde vivió su vida de periodista; pero que también conocía y admiraba a Alemania, por cuyas Universidades pasó y en las que moldeó su espíritu.

Para él la guerra no es más que fruto de la exaltación nacionalista, locura desenfrenada que empuja al imperialismo y cuyo estallido era inevitable en pueblos como Alemania y Francia.

Los horrores de la contienda, cuya visión apocalíptica nadie podrá reflejar con fidelidad, ni siquiera los que como él los presenciaron, por el espasmo que los mismos hechos les produjeron, son disculpables, como procedimiento, en cualquiera de los beligerantes. Fueron sólo armas de un sistema demencia. Francia, desde su punto de vista, tenía razón, como Alemania desde el suyo.

El nacionalismo, en su exaltación, no puede vivir y coexistir con otros nacionalismos, habiendo entre las naciones zonas de respeto que las aisle. Unas naciones se rozan con otras, y de ese trato sale la colisión

Tiñase las CANAS

con el Agua Virginal Loras; no ensucia la piel ni la ropa, evita la caspa y la caída del pelo; le devuelve su primitivo color, le perfuma y le fortalece; es inofensiva.
Farmacia de la Morera y demás principales de España

A los señores Médicos y Matronas

Al preparar la Caja Tocológica «Loras», lo hacemos con el objeto de facilitar el material indispensable para la asistencia a un parto con la más absoluta garantía en cuanto a la ASEPSIA y preparación de estos materiales, y con la mayor relación posible de precio. Para facilitar las ventajas al cliente, sólo se pagará aquello de que hayan roto el precinto. Avisando al teléfono número 336, Farmacia de la Morera, se servirá a domicilio.

